



Regionaljournal Steiermark



## Tödlicher Arbeitsunfall in Knittelfeld

**Dienstagnachmittag erlitt ein 32-Jähriger bei einem Unfall auf einer Landwirtschaft tödliche Verletzungen.**

Gegen 14:00 Uhr dürfte der 32-Jährige damit beschäftigt gewesen sein, landwirtschaftliche Arbeiten mit einem Traktor durchzuführen. Dabei dürfte er mit einem Rundballenanhänger Stroh zu Ballen gepresst haben.

Ein 28-jährigen Arbeiter, der in der Nähe den Rasen mähte, wurde auf den Traktor aufmerksam, da sich dieser seit längerer Zeit nicht bewegt hatte. Als er Nachschau hielt, fand er den 32-Jährigen, der in der Ballenpresse eingeklemmt gewesen sein dürfte. Der alarmierte Notarzt konnte nur mehr den Tod des Mannes feststellen. Der Unfallhergang ist derzeit Gegenstand laufender polizeilicher Ermittlungen.

